
 
 

                    CÂMARA MUNICIPAL DE NIPOÃ 
                   Rua Pedro Rampim, 501 – Centro 

                  CEP 15.240-000 – Fone/Fax (17)-3277-1152 
                 CNPJ (MF) 00.522.626/-0001-68  

             e-mail:cmnipoa@net-rubi.com.br – Estado de São Paulo 
 
  
 
 

Pauta da 17ª Sessão Legislativa Ordinária da Câmara Municipal de Nipoã 
12 de novembro de 2019 

 
 

REQUERIMENTO N°00028/2019 
 
Exmo.Sr. 
Marcos Vinicius Alves Teixeira 
Presidente da Câmara Municipal de 
Nipoã – SP 

Os vereadores da Câmara Municipal de Nipoã, Estado de São Paulo, que 
este subscreve, no uso de suas atribuições legais, e em conformidade com a Lei Orgânica do 
Município, em seu artigo 46 §1º, com a atividade de fiscalização, REQUER ao Presidente da 
Câmara para que Oficie o Senhor Prefeito Municipal no sentido de prestar as seguintes 
informações:  

1-Qual o valor gasto na pintura das escolas Sidney Scaff e João Vasques? 
2-De onde veio o recurso utilizado? 
3- Qual empresa venceu a licitação? 
4-Cópia da certidão negativa da empresa vencedora da licitação. 
5- Já foi quitado o valor total dos referidos gastos? 
6-Cópia das notas fiscais referentes a aquisição de material e da prestação de 

serviços. 
Justificativa 

As informações supra citadas servirão para o cumprimento das 
obrigações de fiscalização que cabe ao vereador no exercício de suas funções, conforme citado 
acima, também servirão para prestar esclarecimentos aos munícipes, devido ao grande 
questionamento dos mesmos. 
 

Sem mais para o momento e na certeza de um pronto atendimento dentro 
dos prazos regimentais e legais, reitero protestos de estima e consideração. 
 
Câmara Municipal de Nipoã, 11 de novembro de 2019. 
 
Vereadores: 
                                                         
Marcelo Aparecido de Azevedo                                           João Roberto Sant'Ana                         
 
                                                                 
Rosa Maria da Silva                                                              Tais Graciela Gorgato Costa Oliveira 
 
 
Paulo Vitor Spagnoli 
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INDICAÇÃO Nº00047/2019 
 
 

 Os vereadores da Câmara Municipal de Nipoã, Estado de São Paulo, 
que esta subscreve, no uso de suas atribuições legais, INDICAM ao Senhor Prefeito Municipal o 
que segue: 

 
 
Solicitam operação tapa buracos na rodovia vicinal que liga 

Nipoã/Planalto/União Paulista. 
 
 
 

 
JUSTIFICATIVA 

 
A referida rodovia está com muitos buracos e  a tendência é aumentar 

muito rápido, portanto os serviços de tapa buracos devem ser feitos o mais rápido possível, 
evitando assim que a mesma fique completamente danificada. 
 
 

Sala das Sessões, 12 de novembro de 2019. 
 
Vereadores: 
 
 
Tais Graciela Gorgato Costa Oliveira                                           Alexandro Eduardo Rossetti 
 
 
Carlos Roberto Fernandes                                                                  João Roberto Sant'Ana   
 
 
Marcelo Aparecido de Azevedo                                                   Marcos Vinicius Alves Teixeira  
 
 
Mauricio Gomes Ferreira                                                                 Paulo Vitor Spagnoli 
 
 
Rosa Maria da Silva                                                               
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INDICAÇÃO Nº00048/2019 
 
 

 Os vereadores da Câmara Municipal de Nipoã, Estado de São Paulo, 
no uso de suas atribuições legais, INDICAM ao Senhor Prefeito Municipal o que segue: 

 
 
Solicitam coleta do lixo nos pontos comerciais nos finais de semana. 

 
 
 

 
JUSTIFICATIVA 

 
A Falta de coleta de lixo nos pontos comerciais nos finais de semana 

está causando grandes transtornos, pois o lixo nestes locais vai acumulando e se espalhando o 
que acaba prejudicando a população em geral e deixando a cidade com um visual muito ruim. 

 
 

Sala das Sessões, 11 de novembro de 2019. 
 
 
Vereadores: 
 
 
 
Carlos Roberto Fernandes                                                                  João Roberto Sant'Ana   
 
 
Marcelo Aparecido de Azevedo                                                   Marcos Vinicius Alves Teixeira  
 
 
Mauricio Gomes Ferreira                                                                 Paulo Vitor Spagnoli 
 
 
Rosa Maria da Silva                                                              Tais Graciela Gorgato Costa Oliveira 
 
 
Alexandro Eduardo Rossetti 
 
 




